

Forums pour l'entourage

## Je ne veux pas l'abandonner mais...

Par Profil supprimé Posté le 19/08/2019 à 02h38

J'ai 38 ans, mon copain a 28 ans, on s'est connu il y 1 an mais en couple depuis 7 mois.

Tout allait bien au début, sauf qu'après peu de temps j'ai vite vu qu'il aimait bcp faire la fête. Et pas juste avec la bière, mais avec de la coke aussi .. ( il fume du cannabis avant de dormir le soir aussi)

J'lui ai dit a ce moment que tant que s'était pas dans l'exagération , pas trop souvent je pouvais tolérer ..., moi qui n'en avait pris qu'une fois dans ma vie, j'ai fais l'erreur de consommer de la coke avec lui a quelques reprises( peut être 10 fois en 4 mois). Il a pris en considération que ça me dérangeait pas tout ça puisque j'en prenais aussi....

On a eu plusieurs prises de becs au fil des mois a ce sujet ... Des fois il en prenait moins souvent pendant 1 Sem ou 2 et ça recommenceais la sem d'après. Ca pouvait être 3 soirs pendant ses 5 jrs de congé ...

### 2 réponses

---

Profil supprimé - 19/08/2019 à 12h58

On ne voit même pas tout mon message ...

Profil supprimé - 20/08/2019 à 00h30

Bonsoir flower 8 ,

Je comprends ton message je sais ce que tu peux vivre je l'ai fait subir a mon ex .

Et comme ton homme j'ai fait consommer a mon mec pour me donner une excuse et légitimé ce que je faisais.